



## 後期スタート

校長 加賀谷 正人

10月11日(水)から令和5年度後期がスタートしました。前期前半は、運動会、6年生修学旅行、5年生宿泊学習と計画通り学校行事を進めることができました。これまでにない暑さであった今夏、数年前に設置されたエアコン無しではとても授業ができませんでした。学校では、9月より改修工事が本格化し、3年生以上は特別教室棟に移動して授業を行っています。10月6日(金)の前期終業式では、2年生の〇〇〇〇さん、5年生の〇〇〇〇さんが学習で頑張ったことやできるようになったことについて発表しました。4日間の秋季休業を挟んだ11日(水)の後期始業式では、1年生の〇〇〇〇さんが後期に頑張りたいことを発表しました。子どもたちは、それぞれ前期の自分を振り返り、次への目標を定めて後期のスタートを切ることができたようです。

後期のスタートにあたり、私からは本格化した校舎改修工事について、注意してほしいこと等のお話をしました。狭い教室、狭い校舎では、これまで以上に隣の人を思いやり、全体のことを考えた行動が大切です。「廊下は走らない、廊下は歩く」をみんなで確認するとともに、不便ながらも、教師も児童もみんなでアイデアを出し合いながら、事故のない、そして一人一人が大きく成長できるよう努めてまいります。引き続き、各家庭・地域からのご支援をよろしく願います。

## ～11月の主な行事予定～

- |   |                                 |
|---|---------------------------------|
| 1日(水) あきた教育の日<br>登校班長報告日、安全点検日<br>脊柱側弯検査(5年他)         | 14日(火) 委員会活動 ALT訪問              |
| 2日(木) 児童休業日(小学校教職員研修日)                                | 15日(水) フッ化物洗口                   |
| 3日(金) 文化の日  | 16日(木) ALT訪問                    |
| 7日(火) 3年校外学習(消防署)<br>4年読み聞かせ ALT訪問<br>パワーアップタイム(4～6年) | 17日(金) 男鹿東中学校入学説明会              |
| 8日(水) 男鹿潟上南秋教科外等研修会                                   | 20日(月) 代表委員会                    |
| 9日(木) ALT訪問   | 21日(火) 職員会議 ALT訪問               |
| 10日(金) 校内授業研究会(2年)<br>市小・中学校社会科作品展<br>(ハートピア～16日)     | 22日(水) フッ化物洗口                   |
| 11日(土) 市PTA研修会(若美総合体育館)                               | 23日(木) 勤労感謝の日                   |
|   | 24日(金) 市教委計画訪問                  |
|   | 28日(火) パワーアップタイム(4～6年)<br>ALT訪問 |
|   | 29日(水) 校内授業研究会(1年)<br>フッ化物洗口    |
|   | 30日(木) ALT訪問                    |

## 後期始業式 児童代表発表

「どきどきが あんしんにへんしん」

1年松組 ○○○○

運動会のかけっこで1位になりました。持久走記録会では練習の時から1位でした。本番でも1位になりたいです。私は、走るのが好きだから、走っているとき気持ちがよかったです。

勉強では、国語の難しい問題の時、ペアで考えました。話しているうちに、頭の中の電球がピカッと光って、どんどん発表ができました。友達と考えるって楽しいな。

音楽では鍵盤やカスタネットの演奏をしました。鍵盤は、初めての楽器でした。演奏する前は、ちょっとドキドキします。演奏をがんばると、ドキドキが安心に変わりました。カスタネットでは、難しいリズムうちに挑戦しました。

後期、新しい勉強が始まります。難しい勉強もあるかもしれませんが、最初からあきらめません。あきらめないで、がんばるって大事なんだなあって分かったからです。



## なかよし交流会 船越近隣公園と校内で開催

9月29日(金)、全校児童が36の縦割り班にわかれての「なかよし交流会」が行われました。交流活動は2つ。一つは、地域の方から近隣公園でいろいろなお話(男鹿・船越の大地について、地域に伝わる昔話、絵本の読み聞かせ等)をきくこと。もう一つは、校内で各学年提案の6つのゲームを巡り歩きポイントを競い合うことです。初めての試みでしたが、いつもとは違った雰囲気の中で貴重な活動を展開することができました。ご協力いただいた地域の皆さん、ありがとうございました。



## ふなっ子の活躍

【令和5年度 男鹿潟上南秋田郡理科研究発表会】

- ・「優秀賞」 5年 ○○○○
- ・「優良賞」 5年 ○○○○ ○○○○

【令和5年度 児童生徒文学祭】

- ・「詩」 入選 5年:○○○○ 6年:○○○○ 佳作 3年:○○○○ 5年:○○○○
- ・「短歌」 優秀賞 5年:○○○○ ○○○○ 入選 5年:○○○○ 佳作 5年:○○○○
- ・「俳句」 入選 5年:○○○○

船越小学校PTAのこれまでの功績が認められ、宮城県で行われた第55回日本PTA東北ブロック研究大会黒川大会において右の表彰状をいただきました。

これまで本校のPTA活動に携わっていただいた現会員及びOB会員の皆様に感謝するとともに、ご報告いたします。

